



## Presseinformation

Nr. 412 / 2012

Kiel, Mittwoch, 31. Oktober 2012

**Wolfgang Kubicki, MdL**  
Vorsitzender

**Christopher Vogt, MdL**  
Stellvertretender Vorsitzender

**Dr. Heiner Garg, MdL**  
Parlamentarischer Geschäftsführer

Gesundheit / Organspende

## Anita Klahn: Entscheidungslösung ist der richtige Weg

Anlässlich des Inkrafttretens der Entscheidungslösung in der Organspende erklärt die gesundheitspolitische Sprecherin der FDP-Landtagsfraktion, **Anita Klahn**:

„Es ist sehr erfreulich, dass das – seit Jahren in der Diskussion stehende – Thema Organspende nun zu einem guten Abschluss gekommen ist. Die Frage nach der Spendenbereitschaft ist eine höchst persönliche und sensible, die jeder Einzelne für sich beantworten muss.

Aus diesem Grund ist die Entscheidungslösung der richtige Weg, da sie es ermöglicht, durch gezielte Ansprache die Spendenbereitschaft zu erhöhen. Den Bürgerinnen und Bürgern bleibt gleichzeitig auch die Freiheit, sich nicht zu entscheiden, wenn sie es nicht wollen. Ich hoffe und wünsche mir, dass diese Lösung künftig zu einer deutlich höheren Spendenbereitschaft führt, damit denjenigen Menschen besser geholfen werden kann, die darauf dringend angewiesen sind.“

www.fdp-sh.de